

(お知らせ)

令和5年2月17日  
防 衛 省

### 岡防衛審議官のオランダ王国訪問（概要）

令和5年2月14日（火）から2月17日（金）までの間、岡防衛審議官がオランダ王国を訪問したところ、概要は以下のとおり。

1. オランダ政府・韓国政府共催「A I の責任ある軍事的開発、配備、使用に係る閣僚級会合（R E A I M）」への参加について

(1) 15日（水）～16日（木）にオランダ・ハーグにおいて、オランダ政府・韓国政府共催「A I の責任ある軍事的開発、配備、使用に係る閣僚級会合」（R E A I M）が開催され、日本政府からは南駐オランダ大使（団長）、岡防衛審議官他が参加しました。16日に行われた同会合の閣僚級セッションにおいては、岡防衛審議官から、軍事分野におけるA I の責任ある使用等の重要性、国際的なルール作りに向けた議論を継続・発展させる必要性について発言しました。



(2) また、16日（木）、南駐オランダ大使とともに岡防衛審議官は同会合（R E A I M）に出席しているジェンキンス米務省次官（軍備管理・国際安全保障）と意見交換を行い、昨年末に我が国が閣議決定した新たな国家安全保障戦略や国家防衛戦略等について説明し、軍備管理・国際安全保障分野における協力等について意見交換を行いました。



## 2. 会談等

- (1) 15日(水)、岡防衛審議官は化学兵器禁止機関(OPCW)事務局を訪問し、アリアス事務局長と会談を行いました。会談では、岡防衛審議官から、事務局長へ2期目の就任に関する祝意を伝えるとともに、OPCWの活動を引き続き、積極的に支援していく旨を伝えました。



- (2) 同日、岡防衛審議官は、蘭国防省において、ヘラーズ総合政策局長及びワルラーフェ対外政策局長と意見交換を行いました。会談では、岡防衛審議官から、昨年末に我が国が閣議決定した新たな国家安全保障戦略や国家防衛戦略等について説明を行いました。両者は地域情勢等についても意見交換を行い、今後も緊密に連携していくことで一致しました。

